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第 1 回 伊那市・子ども子育て審議

会 

令和５年 1０月３日 

19 時 00 分～ 

市役所 多目的ホール 

出席者 【委員】 

宮坂文子委員、百瀬かをり委員、川村紗代委員、三澤健一委員、飯島香織委員、

下島桐委員、福永佐枝子委員、細田紀代美委員、宮原健委員、春日聡委員、原

一馬委員、遠山豊委員 

（欠席 田畑和輝委員） 

【事務局】 

伊藤副市長、村松保健福祉部長、北原子育て支援課長、橋爪子育て支援係長、

木下保育係長、竹松保育施設係長 

配布資料 別紙のとおり 

説明の内容 以下次第のとおり 

１ 開  会    保健福祉部長 

２ 委員委嘱    副市長 （補助：木下） 

審議会の任期 令和７年８月３１日まで 

３ あいさつ    副市長 

４ 自己紹介 

５ 会長及び副会長の選出   ⇒会長 原一馬 委員、副会長 宮坂文子 委員 

６ 協議事項    進行 審議会長  

（１）伊那市子ども・子育て支援事業計画の令和４年度個別事業実績  

及び令和５年度個別事業計画について（子育て支援係長） 

（２）伊那市子どもの未来応援計画の令和４年度個別事業実績 

及び令和５年度個別事業計画について（子育て支援係長） 

（３）その他報告事項等 

   ・伊那市こども計画の策定について（保育係長） 

・高遠第２・第３保育園の改築について（保育施設係長） 

７ その他     特になし 

       次回 令和５年２月頃を予定 

８ 閉  会    副会長 

 

【議事録】 

協議事項（１）、（２）より 

〈委員〉 



質問１（資料番号１ 通し番号６）  

 いな住まいる補助金はどのような状況か 

 

回答１ 

 具体的な数値は今もっていないが、好評であると聞いている。制度は３年の時限である。 

 

質問２（資料番号１ 通し番号７１） 

 使用済みの紙おむつの園の処分が始まっているが、トラブルはないか。 

 

回答２ 

 業者がお盆休みの際も、業者と調整し、うまく回収できており、今のところトラブルはない。 

 

質問３（資料番号１ 通し番号８７） 

 公園整備について、都市整備課と意見交換をしているか。 

 

回答３  

 どういった遊具を入れるかについては、保育士の意見も取り入れて、子どもたちの利用状況

などを参考にしてもらっている。 

  

＜委員＞ 

質問１（資料番号１ 通し番号２４） 

 子どもの予防接種について、親が自分で考えて受けさせていると思うが、何を受けさせたら

良いか困っていると思う。例としてこの時期にこれを受けさせたほうが良いといったものが提

示されればよい。 

 

質問２（資料番号２ 通し番号６０） 

 おむつ券については、大変助かっているが、有効期限が 1 年間となっていて、期限が来ると

使えない。期限を延ばすことができないか。 

 

回答１，２ 

 健康推進課に伝えていくが、予防接種については、子育てアプリでスケジュールが組めるも

のもあり、参考にしていきたい。 

 

＜委員＞ 

質問１（資料番号１ 通し番号６） 

 いな住まいる補助金について、国で行っているものは 9/28 で補助金が終了すると連絡があ

った。周辺だと飯島町が一番補助が良いということで、飯島で建てる人が多くいるので、伊那



も続けてほしい。 

 

質問２（資料番号１ 通し番号２４） 

 3 年ほど前に東京から伊那へ戻ってきたが、インフルエンザの予防接種代に東京では補助が

あった。子供が感染して学級閉鎖になりやすいものなので、可能であれば補助の対象としてほ

しい。 

 

回答１、２ 

 1 については、地域創造課へお伝えする。2 については、健康推進課へ伝え来年度の予算の中

で参考にさせていただきたい。 

 

 

（３）より 

＜委員＞ 

質問１ 

 伊那市こども計画について、この審議会で意見を聞きたいとのことだが、第 2 回の審議会の

ときに行うのか。 

 

回答１ 

 こども計画をつくるに当たって、子ども本人の意見を聞くことになっているので、アンケー

トを取る予定。それも踏まえ、来年度、案をお示ししてご意見をいただければと考えている。 

 

質問２ 

 高遠第２・第３保育園の建設について、計画の園児数や予算は。 

 

回答２ 

 定員４０名程度で計画をしている。設計予算については、1,040 万円。建築予算は、建築単価

が高騰しており、先が読めない状況だが、設計をしていく中で全体の予算を出していきたい。 

 

 

その他 

＜委員＞ 

質問１ 

 地域型保育について、伊那市の状況は。 

 

回答１ 

 小規模保育では、家庭的保育事業はらぺこもりのぺこちゃんや、事業所内保育事業のアーク



保育園がある。未満児保育の希望が増えているので、未満児の受け入れは大変ありがたい。 

 

 

 

【その他】 

 


